

Auswärtsschlappe beim Tabellennachbarn

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 11. März 2012 um 22:12 Uhr -



Die 5. Herren tat sich am Samstag beim TuS Koppenstein-Gemünden 2 schwer und unterlag den in der Tabelle schlechter platzierten Gastgebern klar mit 2:8. Die Doppel waren bereits chancenlos und blieben ohne Satzgewinn. In den Einzeln gelang erst beim 0:5-Zwischenstand aus Dichtelbacher Sicht der Anschlusspunkt durch Boris Finck (Foto). Erneut war es Boris der wenig später zum 2:7 verkürzte, ehe Gemünden die Begegnung durch einen Fünfsatzerfolg nach eineinhalb Stunden beendete.